



## 学校教育目標

『 ー 共に育てる 自立と輝き ー 』

ー 子どもの能力を最大限伸ばし、個々のよりよい自立と輝きを支援する ー

## 副校長より



副校長 村田 健二

本校の学校教育目標は、『共に育てる 自立と輝き』です。毎日児童生徒は、自分の活動に一生懸命に取り組み、笑顔になったり、がっかりしたりと、いろいろな表情を見せてくれます。この一つ一つのがんばりが、自立につながり、その度に、キラッと輝く素敵な姿を見ることができました。地域での学習も広まりました。学校周辺での買い物学習、原地区センターでの花壇作り、興国寺城跡等での地域の調べ学習、専門家の指導による野菜作りなど貴重な経験ができました。学校運営協議会の委員さんからも、「子供たちの笑顔が、地域の方の笑顔につながっている」というお話もいただくことができました。

『共に育てる』には、地域の方々のお力も大変大きなものでした。地域の学校として、これからは学習の中で、児童生徒が多くの方々と関わる機会や校外で進んで活動に取り組む場面を多く作り、その中で児童生徒の良いところをたくさん知っていただき、本校への理解をさらに深めていただけるよう努めて参ります。

## 教頭より



教頭 植松 隆洋

去年は、1月に能登の地震、8月に 南海トラフ地震臨時情報と、地震に対する備えを考えさせられました。そのような中、 6月に、引き渡し訓練を数年ぶりに再開し、緊急時の速やかな下校方法について確認しました。周辺道路はせまく、出入り口の数に限られているため、今後改善する余地があることを実感しました。また、PTA 学習会での温井恵美子先生の講演をきっかけに、福祉避難所についての関心が高まりました。それを受け、学校と沼津市、清水町、長泉町との話し合いを重ね、来年度、沼津市から福祉避難所の指定を受ける見通しとなりました。2町も災害時の本校への支援について検討を始めてくださっています。福祉避難所は、地域の理解を得て、PTA と学校職員が力を合わせ、児童生徒と家族が安心・安全な避難所生活を過ごす仕組みです。この仕組みを今後充実させることで、本校のPTA 活動と教育活動が一層の盛り上がりを見せることは間違いなく、期待が膨らむばかりです。

## 沼特 HP 更新中！

各学部の教育活動の様子や児童生徒の作品等、様々な情報を定期的に更新しています。是非、御覧になってください。



## 小学部

### 小学部6年生 生活単元学習 『「ありがとう」を伝えよう』

2月は、「お世話になった人に感謝しよう」をテーマに、『「ありがとう」を伝えよう』の学習を行いました。「小学部のみんなに喜んでもらおう。」「ありがとうの気持ちを伝えよう。」という気持ちで学習に取り組みました。児童が考えた動物の階段アートと、小学部の学年帽の色（6色）で作ったカラフルな階段アートの2種類を6年生全員で心を込めて制作することができました。



## 中学部

### 1年間の振り返りと感謝

3年生を送る会を控えた中学部。1年生は送る会を華やかにするための掲示物作りに取り組んでいます。染めた紙ペーパーで花を製作し、飾ります。2年生は会の司会進行の練習、プログラム作りをしています。中学部のリーダーである3年生の卒業を祝う気持ちとこれまでの感謝を込めた、温かい送る会になるよう、準備を進めています。

3年生は卒業式練習に取り組んでいます。練習を重ねる中で、3年間の中学部生活を思い出し、楽しかったこと頑張ったことに思いを馳せています。証書授与の所作を丁寧に行い、真剣に練習に臨んでいます。



## 高等部

### ～高等部 卒業を祝う会～

2月21日（金）に『卒業を祝う会』が行われました。生徒会役員を中心に、各学年で役割分担をして準備し、当日に臨みました。1年生は壁一面の花束とはばたく鳥たちの装飾を担当しました。2年生が制作した3年生との思い出ビデオは、沼特でのキラキラした3年間で映し出されました。3年生も一人一人が進路先と今後の目標を立派に発表しました。プレゼント贈呈では、卒業生と在校生がそれぞれ手作りしたプレゼントを交換。高等部みんなの、お祝いと感謝の気持ちがいっぱいの会となりました。

